





LE SNALC APPELLE À LA GRÈVE À PARTIR DU 5 DÉCEMBRE

▶ Communiqué de presse

Par un vote unanime de son bureau national, le SNALC appelle l'ensemble des collègues à se joindre au mouvement éducation et fonction publique initié le 5 décembre. Le SNALC s'inscrit dans le cadre du préavis qu'il a déposé avec l'ensemble des organisations représentatives suite à notre alerte sociale commune.

Le SNALC pense que l'unité est plus que jamais nécessaire pour lutter contre la casse de la fonction publique et tout particulièrement de l'Éducation nationale.

Le SNALC revendique :

- Un rattrapage salarial sans contrepartie pour l'ensemble des collègues ;
- L'abandon des 4000 suppressions de postes annoncées ;
- L'abandon des 3 jours de carence et la suppression du jour de carence actuel ;
- Le maintien de la GIPA et de l'indemnisation à 100 % de l'arrêt maladie ;
- L'abandon du pacte et le reversement de son enveloppe dans une revalorisation salariale pour tous.

Nous ne pouvons rester sans rien faire. Nous pouvons et devons nous inscrire dans la durée.

Paris, le 15 novembre 2024

Contact:

Jean-Rémi GIRARD, président du SNALC, jr.girard@snalc.fr